



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS PROVINCIA DE SANTA FE	
18 MAR 2023	
Recibido.....	10:00.....Hs.
Nº.....	50998.....C.D.

### PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre de forma urgente las medidas conducentes para la reparación e instalación de ventiladores como así también la provisión de agua en escuelas de todos los niveles de la provincia.

Betina I. Florito  
Diputada Provincial



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Motiva la presente iniciativa solicitar al Poder Ejecutivo la pronta reparación e instalación de ventiladores en las escuelas de todos los niveles de la provincia, a causa de la fuerte ola de calor que está atravesando en las últimas semanas la región y gran parte del país.

El día Viernes 10 de Marzo del presente año, referentes de Amsafe Rosario presentó un petitorio en la sede de la Regional V del Ministerio de Educación provincial que, ante la ola de calor que afecta la zona, se suspenda el dictado de clases en las escuelas que "no estén preparadas para trabajar con temperaturas elevadas". Además de hacer un comunicado a la sociedad expresando su profunda preocupación por la salud de la comunidad educativa y visibilizando "la situación de las escuelas", y las complicaciones que se presentaba dar clases con esta ola de calor.

Desde dicho gremio señalaron que "una cantidad importante de los edificios escolares en la ciudad de Rosario no están preparados para el dictado de clases en estas condiciones extremas". Y agregaron que "algunos no cuentan con la provisión de agua necesaria para el conjunto de sus instalaciones", siendo un elemento vital y básico que debería estar presente en todas las escuelas.

Al mismo tiempo, señalan que varios establecimientos no cuentan con elementos de ventilación o refrigeración necesaria, y que hay casos extremos donde se detectan "aulas con techos de chapa o aulas móviles que se transforman en un verdadero 'horno' desde la mitad de la mañana en adelante".

Ante esta situación, desde Amsafe piden que se realicen las inversiones necesarias para garantizar el dictado de clases en "pleno verano", o que se "habilite la suspensión total o parcial del dictado de clases en aquellas escuelas que no estén mínimamente preparadas para la actual ola de calor".



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Un medio de comunicación de la ciudad de Rosario habló con Gabriel Navarro, docente de la Escuela N° 1380 "Roberto Fontanarrosa" desde hace 8 años y ahora está a cargo de un curso de 22 alumnos, a los que les da clases de sociales y lengua. Él y ellos transcurren estas tardes calurosas bajo salones de estructuras ensambladas, prácticamente prefabricados con techos de chapa.

El tema de dar clases bajo techo de chapas no es nuevo, así lo han expresado los cuerpos docentes en una marcha en la que también se pidió seguridad para las escuelas. Pero cada vez hay más carencias.

"A las aulas móviles hay que agregarle que hace tres años que pedimos ventiladores, pero la burocracia es muy lenta. El último pedido de 26 aparatos lo presenté en noviembre y aún no llegaron. Hay aulas sin ventiladores y otras con aparatos a media marcha. Acá siempre falta algo: cuando se cubre una cosa faltan cinco y una va priorizando. Lo cierto es que con ventiladores no se puede estar y sin ventiladores, menos".

La calidad educativa no solo refiere a la enseñanza que los docentes le pueden brindar a sus alumnos, sino que también las instituciones escolares de todos los niveles deben contar con las necesidades básicas.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa.

Betina I. Florito  
Diputada Provincial.